

学年からのお知らせ

1年

1年生もあと2か月となりました。漢字学習も全て終わり、復習に入ります。一人一人が自信をもって2年生へ進級できるように、指導していきます。

学習発表会について

1年生は、「できるようになったよ発表会」というテーマで行います。本番の発表会に向けて、一人につき、二つのグループを選びました。

この1年間でできるようになったことを振り返り、発表内容や発表の仕方について話し合い、練習に取り組んでいます。

本番で、すてきな発表ができるよう全員で頑張っています。

幼・保・小交流について

19日(木)に、太子堂保育園、世田谷幼稚園、よつば保育園の年長さんを招待して、交流会を行います。1年生体験、昔遊び、体育館遊びといった活動を予定しています。お兄さん・お姉さんになって、年下の子に優しくできるように準備をしています。

2年

寒い日が続いているが、元気に外で遊んだり、マラソンに取り組んだりしています。マラソンタイムでは、自分のペースで走ることを心がけ、楽しく走ることができます。

2年生もあと残り2か月ですが、3年生に向けて学習内容をしっかりと習得し、自信をもって進級できるように指導していきます。

生活科「広がれわたし」について

「広がれわたし」で、特技やできるようになったことを発表する予定です。学校で披露できないことにに関しては、御家庭で写真の準備や動画の撮影の御協力をお願いします。

算数 九九について

3学期も九九の練習を行い、2年生のうちに確実な定着を図りたいと思います。宿題でも引き続き出しますので、御家庭での御協力をお願いいたします。

持ち物の記名について

鉛筆や消しゴムなどの落とし物が見られます。学習用具の記名の御確認を、どうぞよろしくお願ひします。

引き続き、手洗い、うがいの声掛けをしております。御家庭でも、体調管理をよろしくお願ひします。

3年

寒い日が続いますが、子どもたちは、元気よくマラソンやタグラグビーに取り組んでいます。今年度も残りあと2か月を切りました。日々の生活や学習で、3年生で身に付けるべき力や目標を確認し、1日1日成長できるように指導をしていきます。引き続き、体調管理や持ち物準備などの御支援と御協力をよろしくお願ひします。

中学生との交流について

2月6日(金)の5・6時間目に、太子堂中学校2年生と読み聞かせやドッジボールをして親睦を深めます。

社会科見学について

2月20日(金)に、貸し切りバスで区内を巡ります。

<集合> 8:15 教室

<持ち物> お弁当(御用意をよろしくお願ひします。)、肩掛けの水筒、おしごり、しき物、折りたたみ傘、ハンカチ、ティッシュ、しおり、筆記用具、ビニール袋、酔い止め薬(必要な人)、エチケット袋(紙袋の中にビニール袋を入れるなど、見えない漏れない袋をご用意ください。)

※行程などは、後日配布するしおりを御覧ください。

4年

肌寒い日が続いておりますが、毎朝元気よく登校し、休み時間には仲良く遊んでいます。目前に迫った高学年に向けて、1日1日を大切にし、自覚と責任をもって行動できるように声を掛けていきます。

2月12日(木)から学校公開が始まります。13日(金)の発表も含め、子どもたちの頑張る姿をぜひ御参観ください。

図工ボランティアについて

先日御案内した図工授業ボランティアに、多くのお申し出をいただきありがとうございました。御参加くださる方は、先日配布しましたスケジュール表の時間に御来校ください(図工室へ)。

準備のお願い

算数「立体」の単元で直方体や立方体の箱を使います。教科書100・101ページを参考に、空き箱を2月16日(月)までに持たせてください。空き箱は準備できる場合だけで構いません(数は1人5箱くらいまであれば十分です)。